## Starkes Debüt für Waspo 08

Göttingen (bod). Ungeschlagen haben die Unterwasserrugby-Spieler der Waspo 08 den ersten Spieltag der Bundesliga Nord in Bremen beendet. Nach dem 5:2-Auftaktsieg gegen den PSV Paderborn folgte ein torloses Unentschieden gegen den gastgebenden LTV. Zum Abschluss besiegten die Göttinger Torpedo Dresden knapp mit 1:0.

Dieses erste Auftreten der Wasporaner ist um so höher zu bewerten, weil die Mannschaft einen großen Trainingsrück-stand hat. Die Schwimmhalle am Uni-Sportzentrum, in der eigentlich trainiert wird, wird seit Monaten renoviert und ist vor Ende März auch nicht nutzbar. Hinzu kommt, dass mit Sebastian Russo der sportliche Leiter das Team verlassen hat. Die anfängliche Unsicherheit schlug in Bremen schnell in Euphorie um, nachdem Armin Papke die Göttinger gegen Pa-derborn in Führung gebracht hatte. Selbstbewusst präsentierte sich Waspo dann auch in den folgenden beiden Spielen.